

2023年4月29日～6月4日開催

## 企画展「五月人形と刀剣・甲冑展」

### 観覧者のご感想（一部抜粋）

- ・歴史ある刀剣が間近で見れてステキです。五月人形も一人一人表情の違いがあっておもしろいです。
- ・軍刀が見れてよかった。すごくいい刀だった。
- ・刀も甲冑もかっこいいしすごい！
- ・有銘無銘、様々な刀を拝見できてとても良いひと時でした。企画展開催感謝します。
- ・刀の刃文がきれいですごかった！
- ・日本刀さいこうです。ただ、無銘が多く、著名な銘を持つ刀が少ないのは残念。
- ・刀、欲しい。
- ・新々刀の祖、水心子正秀の解説文があってうれしかった。時代ごとの刀の特徴の変遷や流行などの解説があって、時代を感じながら鑑賞できました。
- ・昔のものではないくらいキレイで感心しました。
- ・五月の菖蒲の時季に、尚武の心を持った時代を表現した、時宜を得た企画だと思います。
- ・刃文について学べてよかった。
- ・最高です。常時展示していただきたい。また来たいし、友人や家族にも勧めたいです。
- ・刀は全部一緒と思っていましたが、用途の違い（馬上からも切れるなっているなど）で

形態が違うなど、新しい発見でした。

- ・刀や甲冑の重さについても知りたかったです。
- ・展示されていた3領の現代甲冑よかったですよ！
- ・展示物の紹介文がわかりやすかったです。地元でこんなにたくさんの刀や甲冑が展示される機会は多くないので、とても楽しく見ることができました。
- ・若武者の五月人形は初めて見ました。細かいところまで丁寧に作られていますね。
- ・個人寄贈の刀が多く感動しました。寄贈された方がどんな方なのか知りたかったです。
- ・刀を見るとゾクゾクします。甲冑は少し怖かった。
- ・身近にこんなに歴史を感じられる施設があるなんてうれしい。今度が子どもを連れてきます。
- ・刀の鐔の部分がすごかった。

たくさん感想を  
お寄せいただき  
感謝申し上げます。



会期中（4月29日～6月4日）観覧者数：5377人